

Les projets de coopération entre Cuba et le Programme Mondial des Aliments sont mis en exergue à La Havane



Naciones Unidas
Programa
Mundial
de Alimentos

La Havane, 16 mai (RHC)- Miguel Barreto, Directeur Régional pour l'Amérique Latine et les Caraïbes du PMA, le Programme Mondial des Aliments, s'est dit satisfait à La Havane de la marche des projets de coopération avec Cuba.

Miguel Barreto a réaffirmé la volonté de cet organisme international d'appuyer les efforts de notre pays pour impulser le développement économique et social.

Il a précisé qu'actuellement l'on travaille à l'élaboration de trois nouveaux programmes de coopération pour encourager la production d'aliments à Cuba, pour appuyer des communautés vulnérables et pour créer des capacités de réponse face aux désastres naturels.



Radio Habana Cuba